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O r a n g  y a n g  o p t i m i s 
bukanlah orang yang melihat 
jalan mulus di hadapannya, 
tapi orang yg YAKIN 100% 
& BERANI mengatasi setiap 
tantangan yang menghadang! 

Andrie Wongso (Motivator)

B a g i  o r a n g  l u a r 
biasa seperti  Anda, tiap 
hari adalah hari baru yg 
menjanjikan kesempatan 
s u k s e s !  K a t a k a n  d g n 
p e n u h  k e y a k i n a n :  a k u 
pasti sukses! 

Andrie Wongso (Motivator)

Bandung,Harian Nusantara - Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
Jawa Barat segera menggulirkan program ‘Sungai Citarum Bersih’ 
pada Maret mendatang. Targetnya, di 2017 Sungai Citarum sudah 
“suci” alias kembali bersih.Upaya perbaikan dilakukan secara 
bertahap di berbagai sektor.Setiap tahun perbaikan dilakukan 
sepanjang 20 kilometer, dimulai dari hulu hingga ke hilir.

 G u b e r n u r  J a w a  B a r a t ,  A h m a d  H e r y a w a n  ( A h e r ) , 
mengatakan, setiap 20 kilometer pertama Sungai Citarum, pihaknya 
menggelontorkan dana sekira Rp125 miliar.“Itu berasal dari Pemprov 
Jawa Barat dan pemerintah pusat,” beber Aher di Gedung Negara 
Pakuan, Kota Bandung, Jumat (21/2/2014).

Untuk memulihkan kembali Citarum dari hulu hingga hilir, 
kata Aher, pihaknya tidak bisa bekerja sendiri. Karena itu, ia 
berharap ada peran lebih dari pemerintah pusat, terutama dalam hal 
pendanaan.“Saya kira kalau ada keberpihakan dari berbagai pihak, 
provinsi, termasuk dari pusat, bisa sederhaha.Tinggal alirkan Rp1 
triliun, selesai kok,” ungkapnya.Menurut dia, bila dibandingkan 
APBN, angka Rp1 triliun tersebut terbilang kecil.“Itu enggak ada 

Butuh Rp1 Triliun Bikin Sungai Citarum 'Suci' Kembali

清理芝达隆河将耗资1万亿盾
apa-apa dibanding Rp1.800 triliun APBN kita.Tapi kan akan 
menyelamatkan kehidupan 25 juta warga yang punya hubungan 
langsung atau tidak langsung dengan Citarum,” jelasnya.

 Kurangnya dana membuat Pemprov terpaksa mencicil 
perbaikan Citarum. “Butuh dana seperti itu untuk menyelesaikan 
(Citarum) dengan segera. Tapi dana tersebut kan tidak ada. Oleh 
karena itu, kami cicil,” tuturnya. Saat disinggung kemungkinan 
menggalang dana melalui CSR berbagai perusahaan, menurut Aher, 
hal itu sulit dilakukan. Kalaupun ada, nilainya sangat kecil.

“Berapa kemampuan CSR?Tetap saja anggaran negara 
paling banyak,” ucapnya.Aher lalu menjelaskan beberapa upaya 
yang dilakukan untuk memulihkan Sungai Citarum, di antaranya, 
reboisasi di sekitar sungai serta pencegahan budaya buang 
sampah dan limbah ternak oleh warga. “Ini semua kalau kita 
lakukan Insya Allah kita harapkan air Citarum 2–4 tahun sudah 
mulai bersih,” pungkasnya.                                  (Okezone.com)

（Okezone网万隆讯）西爪政府将于今年3月推出“清理

芝达隆河”纲领，制定2017年完成这项清理工程。基于资金欠

缺，由上游至下游的整治工程分阶段进行，每年整治20公里河

道，逐年顺序完成。 

西爪省长Ahmad Heryawan说，初步整治20公里河道的工

程资金，将拨出1250亿盾。该资金来自中央与省政府，单凭省

政府是承担不起该庞大资金的。中央拨出的1万亿盾就可以完

成芝达隆河流的还原工程。其实，该数额只占了1800万亿盾的

地方预算中甚少的份额，但可以解决与芝达隆河有直接或间接

关系的2500万人口的民生问题。问及是否可应用私企社会责任

资金时，他说：“微乎其微，还得靠中央的雄厚资金。整治河道

的相应工作，即绿化沿河两岸，抵制民众随处丢垃圾及饲养业

排放家畜废物于河流的恶习。若各方案同时进行，托真主保佑

2-4年后，芝达隆河得以还原其清新面貌。”       （绿叶）

Jakarta ,Harian Nusantara - Akil Mochtar terancam hukuman 
maksimal yakni penjara seumur hidup terkait kasus suap sejumlah 
sengketa Pilkada yang menjeratnya.Wakil Ketua KPK Busyro Muqoddas 
menilai Akil pantas dituntut hukuman maksimal."Berdasarkan rasa 
keadilan hukum dan demokrasinya memang seperti itu," ujar Busyro 
ketika ditanya mengenai pantaskah Akil untuk mendapatkan hukuman 
penjara seumur hidup, Jumat (21/2/2014).

Namun mengenai besaran tuntutan terhadap Akil nantinya, Busyro 
mengatakan hal itu akan diserahkan kepada tim jaksa penuntut KPK. 
Dinamika persidangan juga akan terus dipantau."Kita lihat perkembangan 
dalam sidang nanti," mantan Ketua KY ini.Akil didakwa menerima hadiah 
atau janji dari penanganan 11 sengketa Pilkada.Khusus untuk Pilkada Jatim, 
Akil dijanjikan menerima Rp10 miliar. Berikut rinciannya:

1. Sengketa Pilkada Kabupaten Lebak Rp1 miliar; 2. Sengketa Pilkada 
Gunung Mas Rp3 miliar;  3. Sengketa Pilkada Lampung Selatan Rp500 
juta;  4. Sengketa Pilkada Kota Palembang sebanyak Rp19,866 miliar;

 5. Sengketa Pilkada Kabupaten Empat Lawang Rp10 miliar plus USD 
500 ribu;  6. Sengketa Pilkada Kabupaten Buton Rp1 miliar;  7. Sengketa 
Pilkada Kabupaten Morotai Rp2,989 miliar;  8. Sengketa Pilkada Tapanuli 
Tengah Rp1,8 miliar;  9. Sengketa Pilkada Jawa Timur Rp10 miliar;

10. Sengketa Pilkada di Kabupaten Merauke, Asmat, Boven Digoel, 
Kota Jayapura dan Kabupaten Nduga Rp125 juta; 11. Sengketa Pilkada 
Banten Rp7,5 miliar.                                                                    (Detik.com) 

（点滴网雅加达讯）肃贪委副主席Busyro Muqoddas 21日认为阿

吉尔（Akil）涉嫌多宗与选举地方领导纠纷有关的重大受贿案，基于

司法的公正与民主机制理应判其终生徒刑。但目前控状还得交由肃贪

委检察官作出决定，而目前庭审还在进行中。

阿吉尔被指控涉嫌的11宗选举地方领导纠纷巨额受贿案中，单就东爪地区

受贿数额达100亿盾。以下列出11宗选举地方领导纠纷受贿案地区与数额：

1, Lebak县区受贿10亿盾；2, GunungMas 受贿30亿盾；3, 楠榜南部地区

受贿5亿盾；4, 巨港受贿198.66亿盾；5,Empat Lawang 受贿 100亿盾,外加50

万美金；6, Buton县区受贿10亿盾；7, Morotai县区受贿30亿盾；8, 答巴奴利

中区受贿18亿盾；9, 东爪受贿100亿盾；10, 万丹受贿75亿盾。    （绿叶）

Berdasarkan Keadilan Hukum, 
Busyro Sebut Akil Pantas Dituntut Seumur Hidup
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- Ketua Badan Pemenangan Pemilu 
Partai Nasdem, Ferry Mursyidan 
Baldan tidak meyakini alat sadap yang ada di kediaman Joko Widodo 
dipasang oleh internal PDI Perjuangan.Menurutnya, ada pihak dari 
luar PDI Perjuangan yang memasang alat sadap itu."Saya rasa tidak 
mungkin (alat sadap) dilakukan PDIP.Itu saya rasa tidak mungkin," 
kata Ferry di Kawasan Senayan, Jakarta, Jumat (21/1/2014).

Ferry mengatakan, ada pihak yang mengkhawatirkan dengan 
keberadaan Jokowi. Menurut dia, ramainya Jokowi dibicarakan 
mengenai penyadapan akan menguntungkan bekas Wali Kota Sola 
itu dengan terus diperbincangkan."Jokowi itu sesuatu. (Adanya isu 
penyadapan) akan menambah poin dia (Jokowi).

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal PDI Perjuangan Tjahjo 
Kumolo menyatakan, ada indikasi teror dari pihak luar terhadap 
Jokowi dan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri.

"Di rumah Jokowi kita operasi ada tiga alat penyadap, di 
tempat tidur, di ruang tamu, dan di tempat makan.Seakan-akan ada 
semacam teror. Bu Mega diikuti intel, pernah tertangkap ada orang 
masuk rumah Bu Mega dengan alasan mau numpang kencing, kan 

  Nasdem: Tidak Mungkin Penyadapan Dilakukan PDIP
  Nasdem:窃听不可能是斗争民主党所为

konyol," ungkapnya.       (TRIBUNNEWS.COM)

（Tribu网雅加达讯）支持民族民主党（Nasdem）助选团

主席Ferry Mursyidan 就佐科维居所被窃听是斗争民主党所为

的议论表示质疑，他21日说：“我不认为是斗争民主党所为，

应该是那些视佐科维为威胁的人吧。但该被窃听事宜反而让佐

科维再次成为公众热议的人物，并且对他有利同时给他加分。”

此前，斗争民主党秘书长Tjahjo Kumolo 透露，有迹象显

示佐科维与该党总主席美卡似乎受到来自外部的恐吓。

佐科维居所的睡房、客厅、餐厅三处发现窃听器，而美

卡有人暗地跟踪，曾抓到一个谎称借用洗手间而闯入美卡私宅

的不速之客，此事无异是很荒唐的。              （绿叶）

 Jakarta ,Harian Nusantara-Polisi mengungkap kasus pembongkaran makam 
bayi di TPU Malilin Desa Sagalaherang Kaler, Subang. Pelaku ternyata orang tidak 
waras."Yang bongkar orang gila," ujar petugas Polsek Sagalaherang Brigadir Solihan 
kepada merdeka.com, Sabtu (22/2).

Menurut Solihan, orangtua 
b a y i  s e m p a t  m e l i h a t  K i d i 
masuk ke dalam makam sambil 
m e m b a w a  c a n g k u l .  N a m u n 
saa t  i tu  t idak  cur iga  ka rena 
Kidi tidak menunjukan gelagat 
mencurigakan."Memang sudah 
sangat meresahkan.Kalau lagi 
kambuh suka pukulin warga," 
katanya. Setelah warga mendapati 
makam bayi dibongkar, kata Solihan, Kidi yang sudah hampir 25 tahun tidak waras 
menghilang.Oleh keluarga bayi juga sudah dikuburkan kembali."Orang gilanya 
menghilang.Sama warga juga mau diusir," tandasnya.Pembongkaran makam bayi 
sempat membuat warga heboh.Peristiwa ini diketahui pada Jumat (21/2).Kondisi 
mayat bayi masih utuh, dan tidak terlihat ada tanda-tanda kerusakan pada organ atau 
bagian tubuhnya. (Merdeka.com) 

（独立网雅加达讯）Subang警方揭发了一宗轰动当地的挖墓案，地点在

Subang镇 Sagalaherang Kaler村马利林公墓场，当事人原来是个神经不正常

的人。Sagalaherang警局警员梭利汉22日对独立网披露。梭利汉说，婴儿的父

母曾看到神经不正常的Kidi带着锄头走进坟场。然而当时并没有起疑心，因为

Kidi并没有异常的表现。梭利汉披露，疯子Kidi的确令当地居民感到不安，如

果他的神经病发作的话，喜欢打人。梭利汉说，居民知悉坟墓被撬开之后，神

经失常了25年的Kidi已经失踪了。如果居民看到他，也会把他撵走的。如今此

婴儿的家属已把尸体再度安葬。

疯子挖掘婴尸坟墓之举，在当地居民中掀起了一场轩然大波，这事件发生

在21日。婴尸的状况还是良好齐全，肢体并无遭破坏或损坏的器官。（松鹤）

Makam Bayi di Subang Dibongkar Orang Gila
Subang 婴孩墓地遭疯子挖掘

Jakarta ,Harian Nusantara - Sejumlah alat sadap ditemukan 
di rumah dinas Gubernur DKI Joko Widodo. Meski begitu Jokowi 
sepertinya tidak mau ambil pusing.Dia tenang-tenang saja.Alat-alat 
sadap tersebut ditemukan di tiga titik yaitu ruang makan, ruang tamu 
dan kamat pribadinya.Selain itu, Jokowi juga menemukan alat sadap 
di ruang kerjanya, Balaikota, Jakarta Pusat.

Mantan wali kota Solo itu mengaku sudah mengetahui sejak 
Desember tahun lalu, tapi hanya mengadu ke partai. Mengenai motif 
penyadapan,  Jokowi mengaku tidak tahu.Sampai saat ini suami 
Iriana itu belum berencana membuat laporan ke polisi.Jokowi justru 
meminta agar kasus ini jangan dibesar-besarkan.Berikut tanggapan 
santai Jokowi soal penyadapan:

1,Saya cuma ngomong sate kambing dana kepala kakap;
2,Alat sadap harganya Rp1.000;  3,Jangan dibesar-besarin dan 

diributin; 4,Apa yang disadap dari saya.                     (Merdeka.com)

（独立网雅加达讯）在佐科维官邸发现了若干窃听器。

即使如此，佐科维对此却表现异常淡定，满不在乎似的。这些

窃听器被发现在三处地点，即饭厅、客厅和私人卧室里面。此

外，佐科维也在雅加达市政厅办公室里发现了窃听器。

这位前梭罗市长说，他从去年12月份就早已知道了有人要

窃听他的话，但他不报告他所属的政党。至于窃听动机何在，

Santainya Jokowi Tanggapi Penyadapan
佐科维对窃听一事表现淡定

他表示一无所知。至今，佐科维未有报警的计划，反而恰恰要

求不要扩大此事。以下是佐科维对窃听满不在乎的反应：

1，我只谈羊肉串和Kakap鱼头：佐科维说，窃听他的话

是白费精力的，他除了谈谈食物问题，不曾谈起任何要事。他

谈的仅是羊肉串、鱼头、海鲜，窃听者听了也许会气得要命；

2，窃听器的价格只是1,000盾的东西：这些被发现在他

公家府第和办公室的窃听器并非什么先进的玩意儿，他说，那

只是价值1,000盾的窃听器；3，无需对窃听问题夸大和争论：

他要求媒体记者不要把窃听他的事夸大。甚至要求斗争民主党

把窃听的事放在脑后，不用争论；4，要窃听我的什么呢？佐

科维至今还不知道窃听者究竟要窃听他在家说的什么话。他觉

得他本身与工作环境或政党都有良好的关系。

佐科维21日在雅加达市政厅说：“我要问，要窃听的人到

底是谁，直到此时此刻为止，我不觉得自己有敌人。”他否

认窃听是其政敌所为。他认为，对他的窃听是不会有什么影响

的。甚至窃听者对其本人搞得窃听活动，会大感失望。（松鹤）

Jakarta ,Harian Nusantara -  Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI 
Jakarta ingin melakukan antisipasi adanya kecurangan dalam pengadaan 
barang dan jasa. Caranya dengan mengenakan denda lima kali lipat dari 
pagu anggaran yang telah ditetapkan.

Wakil Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja Purnama (Ahok) 
mengungkapkan, bila memang terbukti bersalah, maka ia tidak akan 
memberikan ampun. "Jadi kalau kalian ketahuan nipu saya kenakan denda 
lima kali," tegasnya di Balaikota DKI Jakarta, beberapa hari lalu.Lalu 
selain mengenakan denda, Pemprov DKI Jakarta juga akan melihat rekam 
jejak perusahaan yang mengikuti tender. Rekam jejak ini bermaksud 
mengetahui seberapa profesional perusahaan tersebut.

"Terus saya cek apa pernah mereka jual barang ke swasta, soalnya 

swasta tidak mungkin mau ketipu kamu kan," jelas mantan 
Bupati Belitung Timur ini.Sedangkan bila ada kenaikan harga 

saat tender berlangsung, perusahaan peserta tender seharusnya  tidak 
perlu khawatir. Sebab sudah ada Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang 
Jasa Pemerintah (LKPP) yang menangani hal tersebut. ( Merdeka.com)

（独立网雅加达讯）雅加达专区省政府欲对采购和服务项目

的舞弊行径作出防范，即将以规定的预算上限之5倍予以惩罚。

雅加达专区副省长钟万学日前在首都专区市政厅披露，如果

竞投赢家被证实有错，他决对不轻易放过他们。

他说：“如果我发现到你们耍出咋骗手段，我就惩罚你5

倍。”除了惩罚之外，首都专区省政府也将观察竞投企业的以往

营业记录。目的在于了解该企业有多大的专业性。 然后也调查该

企业是否也曾经卖给私企，因为私企不可能愿意受骗的。要是在

竞投进行时有涨价的话，参与竞投的企业无需担忧，因为已经设

有“政府采购和与服务政策机构”可以处理这项问题。 （松鹤）

Pemenang  Tender Ketahuan Nipu, Ahok Ancam Denda Lima Kali Lipat
钟万学矢言重罚招标舞弊行为
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